A REGRET, JE DOIS CEPENDANT CONCLURE QUE NOUS AVONS FRANCHI
LA FRONTIERE DU POSSIBLE POUR PLUSIEURS DES PERSONNEES LES PLUS
AFFECTEES PAR LA DISETTE; ENCORE QUELQUES JOURS SEULEMENT ET CES
RAPPORTS TERRIFIANTS D'ETHIOPIENS MOURANT DE FAIM VONT DE NOUVEAU
COMMENCER À FAIRE LA MANCHETTE DE NOS JOURNAUX ET DE NOS NOUVELLES
TELEVISEES.

DEPUIS LA FAMINE DE 1984, QUI AVAIT TOUCHE QUELQUE ONZE MILLIONS DE PERSONNES, NOTRE PAYS A ETE L'UN DES PRINCIPAUX POURVOYEURS D'AIDE HUMANITAIRE DANS LE NORD DE L'ETHIOPIE.

AU TOTAL, LES SECOURS FOURNIS AUX CIVILS PAR LE GOUVERNEMENT ET LA POPULATION DU CANADA SE SONT ELEVES A TROIS CENTS MILLIONS DE DOLLARS.

CETTE ANNEE, EN PLUS DES QUELQUE VINGT-SIX MILLIONS DE DOLLARS D'AIDE QUE NOUS Y AVONS DEJA ENVOYES PAR LE CANAL DE L'ONU ET DE DIVERSES ORGANISATIONS NON GOUVERNEMENTALES, NOUS AVONS ANNONCE DES ENGAGEMENTS INITIAUX DE QUATORZE MILLIONS DE DOLLARS POUR LA PROCHAINE ANNEE.

LE CANADA A ENCOURAGE LES PARTIES BELLIGERANTES A CONCLURE LA PAIX ET A ASSURER LE LIBRE ACHEMINEMENT DES SECOURS.

IL A MULTIPLIE LES DEMARCHES DIPLOMATIQUES : A ADDIS-ABEBA,
NOUS AVONS EU REGULIEREMENT DES ECHANGES AVEC LES DONATEURS
OCCIDENTAUX, DES ORGANISMES HUMANITAIRES INTERNATIONAUX ET DES